

第45回岩手県アンサンブルコンテストへの参加

○1月18日(土)盛岡市民文化ホール大ホールで開催された第45回岩手県アンサンブルコンテストに、県北支部代表となった、本校吹奏楽部 管打4重奏チームが出場しました。

○参加チーム数は53で、本校チームは全体の34番目として演奏に臨みました。

○4名は、支部大会の課題を改善しようと演奏に臨みました。

○県大会という独特の緊張感もあり、十分に納得できる演奏とはならなかったものの、今後に向けての大きな契機となる貴重な機会となりました。

□参加生徒の感想から (抜粋)

○練習不足、メンタルの弱さ、甘えがあったことなどが、結果にあらわれたと思う。本当に悔しいです。夏のコンクールでは県大会金賞をとります。

○悔いの残る結果になった。だが、自分の演奏を変えられる良いチャンスだと思って、前向きに捉えたいと思った。

○今回はメンタルが弱い部分もあり、練習の成果を出すことができませんでした。しかし、この結果に対してきちんと向き合いながら成長していきたい。

○地区大会でも、県大会でも悔いの残る演奏をしてしまったことが悔しいです。次は応援に応えられるような結果を残したいです。



※画像上段は、12月13日(水)実施の支部大会前の激励会、下段は1月15日(水)実施の県大会に向けての激励会から(規定により当日の演奏中の撮影は不可)